

Tennisclub Kiebingen

Bericht von der Mitgliederversammlung am 18.03.2011

Vor einer spärlichen Kulisse fand am 18.03.2011 die Mitgliederversammlung des Tennisclubs Kiebingen im Sportheim in Kiebingen statt.

Nach kurzer Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Thomas Di Paolo gab Peter Raidt (ebenfalls 1. Vorsitzender) einen kurzen Rückblick auf die Saison 2010. Dabei konnte er im wesentlichen auf das erst kürzlich erschienene Infoheft verweisen, dass auf der ständig aktuellen Homepage (www.tc-kiebingen.de) eingestellt ist.

Die Entlastung des Vorstandes wurde vom früheren Ortsvorsteher Ottmar Raidt vorgenommen. Durchaus stolz könne der Verein auf die drei 4er-Teams (Herren, Herren 30 und Damen 50) sein, die in 2011 alle wieder in der höchsten Liga für 4er-Mannschaften spielen werden (Oberligastaffel). Mit einer 6er-Damenmannschaft in der Bezirksliga, einer 4er-Mannschaft bei den Damen 40 (Bezirksstaffel) sowie zwei Knaben-Teams in der Spielgemeinschaft NeckarGäu sei der Verein bestens aufgestellt, fand Peter Raidt. Das Training unter Leitung der Tennisschule Alexander Götz laufe ebenfalls sehr gut, etwa 25 Kinder nehmen derzeit am Jugendtraining in der Sülchgauhalle teil. Der 1. Kassier Eugen Neu berichtete anschließend über solide Finanzen und einen in 2010 erzielten Überschuss. Trotz einer aus dem Neubau der Sanitär- und Umkleieräume bestehenden Restschuld beschloss die Versammlung, die über 30 Jahre alte Vereinshütte noch in diesem Jahr zu erneuern. Das Vereinsheim soll rundum eine neue Holzkonstruktion erhalten, isoliert und wetterfest gemacht werden. Eine Arbeitsgruppe um den Technischen Leiter Michael Günther wird das Projekt voraussichtlich im Sommer 2011 umsetzen. Bei den anschließenden Wahlen wurden alle zu wählenden Mitglieder des Vorstandes für 2 weitere Jahre in den Ämtern bestätigt: Peter Raidt und Thomas Di Paolo als 1. Vorsitzende, Volker Schmidt als 2. Vorsitzender, Julius Ernsperger als 1. Sportwart, Michael Günther als Technischer Leiter, Carsten Thiesies als Schriftführer und Maik Hartmann als 2. Kassier. Anselm Geiger wurde als 1. Kassenprüfer ebenfalls für weitere 2 Jahre gewählt. Die Saisonöffnung des TCK wird am 1. Mai ab 14 Uhr mit einem Mixed-Turnier sowie Aktionen der Tennisschule Götz (Schnuppertennis, Trainings-Demo, Schlägertest mit aktuellen Modellen, Hit & Turn Tennistest) stattfinden. Für 15 Jahre ununterbrochene Tätigkeit als 1. Kassier konnte zum Schluss noch Eugen Neu geehrt werden.